



MÁLAGA MUSIC FESTIVAL

BRISA

* PLAZA DE TOROS DE LA MALAGUETA *



Nota de prensa

BRISA FESTIVAL CELEBRA EN SU SEGUNDA EDICIÓN EL 40 ANIVERSARIO DEL NACIMIENTO DE LA BANDA MALAGUEÑA DANZA INVISIBLE

En su edición 2022, Brisa Festival y Cruz Roja celebran por todo lo alto el 40 aniversario del nacimiento de la banda malagueña Danza Invisible los días 1, 2 y 3 de julio en la Plaza de Toros de La Malagueta. Seguridad Social, Amaia, Mikel Erentxun, Anni B Sweet, Juan Perro o Miss Caffaina son algunas de las bandas que formarán parte de este line up en homenaje al grupo malagueño. Una exposición en el centro de la ciudad, un concierto benéfico y el ciclo Brisa en los barrios completan la propuesta de esta segunda edición.

Danza Invisible forma parte de una de las etapas más emocionantes del pop español y, liderado por el incansable Javier Ojeda, logró alcanzar el éxito masivo, partiendo del lado más transgresor de la escena musical. Los de Torremolinos están considerados como una de las bandas más relevantes del entramado de la movida madrileña durante los años 80 en España. Con este recorrido musical y después de cuatro décadas en activo, se merecen un homenaje a la altura, y Brisa Festival y Cruz Roja van a llevarlo a cabo los días 1, 2 y 3 de julio en la Plaza de Toros de la Malagueta.

Los representantes de Brisa Festival, Leopoldo Mérida y Agustín Fuentes; el presidente de Cruz Roja Málaga, Luis Utrilla; y el líder de Danza Invisible, Javier Ojeda, han presentado esta mañana en la Fábrica de Cerveza Victoria el programa de la segunda edición de Brisa Festival. Los han acompañado el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado y la alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid.

Brisa Festival se celebrará los días 1, 2 y 3 de julio en la Plaza de Toros de Málaga (La Malagueta). Tres días de música que ocuparán un escenario icónico, donde se darán cita bandas reconocidas de los años 80 junto a grupos actuales.

En su segunda edición, Brisa Festival está enfocado a un público intergeneracional. El line up de esta cita tiene como protagonistas a Danza Invisible, Seguridad Social, Mikel Erentxun, Juan Perro, La la Love You, Dorian, Miss Caffaina, Anni B Sweet, Dry Martina y Amaia. Además de tocar su repertorio habitual, todos ellos prepararán una versión de Danza Invisible.



Este homenaje se completa con una exposición en pleno centro histórico de la ciudad con una recopilación de las mejores fotografías, portadas de discos y recuerdos desde el nacimiento de Danza Invisible en los años 80 hasta la actualidad.

Además de programar a bandas de marcada trascendencia nacional, la idiosincrasia de Brisa pone el foco sobre las propuestas musicales de Málaga, llevando su directo a toda la ciudad con el formato Brisa en tu Barrio, que vuelve esta segunda edición con propuestas que forman parte de la banda sonora de la escena de la ciudad. Una combinación que caracteriza la personalidad de un festival que apuesta por el sector musical y por el talento local.

Brisa Festival cuenta con el apoyo del Ayuntamiento y de la Diputación Provincial de Málaga; el patrocinio de Cervezas Victoria, Málaga de Moda marca de la Diputación de Málaga y Costa del Sol; con partners como Soho Boutique Hotels, OPPLUS, El Corte Inglés, BMW Automotor, Muelle Uno, Navarro Hermanos, Foreworth, Grupo Cabello/Cabberty y Maskom Supermercados. Asimismo, cuenta con la colaboración de medios de comunicación como Europa FM, Diario Sur, La Opinión de Málaga y El Español.

A partir de hoy se podrá consultar toda la información, confirmaciones y venta de entradas a través de la web: www.brisafestival.com, o en sus redes sociales.